

FFZ in Oz (Palavas les Flots – Südfrankreich)

Die Schule hat wieder angefangen und wir sehnen uns jetzt schon wieder nach Urlaub! Jeder kennt das.

Wir wollen daher einen Moment nutzen und uns an unsere Ferienfreizeit in diesem Jahr erinnern, die unter dem Motto „FFZ in Oz“ nach Süd-Frankreich gefahren ist.

Los ging es am Dienstag, den 15.07.2025. Angekündigt war ein Doppeldecker-Reisebus für 42 Personen, der uns um 18:00 Uhr abholen wollte. Doch wie immer starten gute Erfahrungen mit nervigen Kleinigkeiten: Der Bus kam nicht um 18:00 Uhr.

In der Wartezeit waren die Eltern mit ihren Kids noch einmal Eis-Essen, Abend-Essen und haben die Altenkirchener Fußgängerzone bewundern können. Das Team auf dem Kirchplatz hat den anderen Kids, welche schon in unsere Obhut überlassen wurden, einmal gesammelt Pizza bestellt, Getränke bereitet und die Zeit mit kreativen Spielen überbrückt. Letztlich kam der Bus dann um 21:00 Uhr ENDLICH in Altenkirchen auf unserem Kirchplatz an. Kinder und Koffer wurden satt, glücklich, aufgeregt und sicher verladen und schon startete unsere Reise gen Palavas les Flots.

Die Tage in Frankreich waren alle sehr kurz. Es war sehr heiß, weshalb sich unser Tagesprogramm hauptsächlich darauf konzentrierte im Wasser zu bleiben: Pool und Meer, vormittags und nachmittags.

Aber abends, sobald die Sonne weniger wurde, starteten wir voll durch: Werwolfunden, Spieleabende, ein Kinoabend, Stationsspiele mit Bogenschießen im Sonnenuntergang, eine Nachtwanderung zum Strand und noch vieles mehr! Und die Kids haben bei allem super gerne mitgemacht.

Highlights der Freizeit waren mit Abstand der Französische Abend, an dem wir Leiter ein großes Bankett gekocht und die Kinder sich alle den Bauch vollgeschlagen haben, sowie der Tagesausflug nach Carcassonne, an dem zusätzlich noch das Sommerfest der Burg stattfand und eine sehr spontane Flugzeug-Show, welche von der örtlichen Flugschule der französischen und deutschen Bundeswehr ausgeführt wurde.

Insgesamt kam unsere Freizeit sehr gut an und die Kids freuen sich schon auf das nächste Jahr, in dem wir unter dem Motto „Nach Spanien mit dem Herr der Elemente“ wieder in den Sommerferien mit Kindern und Jugendlichen nach Platja d'Aro fahren!

Eine Online-Anmeldung findet ihr hier:

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSdU5RWDABcQofF50vTOzwwK2B9_onu4ge03metQUYvWsMXy96w/viewform?usp=header